
21 июля КИП «Мастер» принял делегацию
комитета Государственной Думы по
экономической политике во главе с
Председателем Максимом Топилиным

В составе делегации депутаты госдумы, в т.ч Альфия Когогина, представители федеральных
и республиканских министерств. В Набережных Челнах гостей сопровождал мэр города Наиль
Магдеев.

Цель поездки – познакомиться с опытом Татарстана в поддержке бизнеса, услышать проблемы
и сформировать возможные решения.

Генеральный директор АО «КИП «Мастер» Фарид Закиров рассказал об истории основания
парка и успешных проектах создания индустриальных парков «Мастер» в других регионах
России.  Поделился  опытом  использования  инструментов  государственной  поддержки,
привлекаемой  на  различных  этапах  развития  индустриального  парка.

 

Гости посетили производственные площадки двух резидентов индустриального парка: «СтиС-
Набережные Челны» и «Идун Клатч РУС».

Игорь  Трофимов,  руководитель  проекта  «СтиС-Набережные  Челны»  рассказал  гостям  о
технологии  производства  и  обработки  стекла.  В  КИП  «Мастер»  расположены  два  завода
компании: 1 – по производству стеклопакетов, 2 – закалённого стекла и его обработке. Гости
посетили  первый.  Игорь  Трофимов  отметил  позитивный  опыт  размещения  на  территории
индустриального парка.



 

Генеральный директор «Идун Клатч РУС» Андрей Кусков  презентовал роботизированное
производство сцеплений для грузовых автомобилей. На производстве работает всего 6 человек,
при этом предприятие выпускает по 3 тыс. сцеплений в месяц.



 

После осмотра предприятий Максим Топилин поделился впечатлениями: «КИП «Мастер» я
хорошо  знаю,  я  немного  участвовал,  когда  это  все  идеологически  рождалось.  Это  был
кризисный 2008 год. Мы с коллегами из комитета здесь это мероприятие проводим, чтобы все
увидели результаты этой работы, что можно сделать своими руками и нужно искать новые
решения с импортозамещением, с поддержкой занятости. Поэтому очень важно, чтобы мои
коллеги  депутаты,  министры  увидели  лучшие  практики,  а  в  Татарстане  эти  практики
позитивные».

Итогом рабочих визитов на предприятия автограда станет заседание с Оперативным штабом



по обеспечению социально-экономической стабильности в Татарстане.




